

Rapport de la commission traitant du

Postulat Florence Germond:

Pour un renforcement de la prise en charge extrascolaire des écolières et écoliers de 5^e et 6^e année

Présents : Caroline Alvarez
Marlène Bérard
Mathieu Blanc
Gérard Chappuis
Magali Crausaz Mottier
Florence Germond
Françoise Longchamp
Isabelle Mayor
Sandrine Schlienger
Maria Velasco

Sont également présents Oscar Tosato, Directeur de la DEJE, Gérard Dyens, chef du service des écoles primaires et secondaires, Jean-Claude Seiler, chef du service de l'accueil de jour des enfants et Anne Volet, adjointe au service des écoles primaires et secondaires qui s'est chargée de prendre les notes de séances, ce dont je la remercie chaleureusement.

Le Directeur présente brièvement les membres de l'administration qui l'accompagnent, puis La postulante développe le contenu de son texte. Le postulat fait suite à des demandes formulées par des parents d'élève concernant la prise en charge de leurs enfants en dehors des heures scolaires et lors du cycle de transition.

La discussion est ensuite ouverte. Une commissaire s'étonne du dépôt de ce postulat, sachant qu'un autre postulat sur l'école à journée continue a déjà été renvoyé en Municipalité, laquelle doit y répondre ces prochains jours.

Il ressort de la commission qu'une majorité des commissaires estiment que le postulat Germond complète le postulat sur l'école à journée continue et qu'il n'est pas inutile de le renvoyer à la Municipalité pour permettre une meilleure information de l'offre existante.

La discussion s'oriente ensuite sur les commissions d'établissement et le Directeur apporte des éclaircissements sur les discussions en cours au niveau communal et cantonal. Des informations complémentaires sur le coût et le financement de l'accueil parascolaire sont fournies à la commission ainsi que sur les règles applicables pour l'encadrement dans les APEMS.

Au vote, la commission est favorable au renvoi du postulat à la Municipalité par 6 oui, 0 non et 4 absentions.



Marlène Bérard
Présidente rapportrice

Lausanne, le 18 mai 2011